

Die Amicalos Reinhold Eck und Manfred Wagenblast im Amicale-Stand in Béziers, der französischen Partnerstadt von Heilbronn. Foto: privat

Fahrt nach Béziers

Der Städtepartnerschaftsverein Amicale Béziers reiste mit Mitgliedern und Interessierten für eine Woche nach Béziers. Heilbronns französischer Partnerstadt. Die jährliche Reise zählt zu den Highlights des Jahres. Wer mit Amicale reist. kann nicht nur das in der gleichen Zeit stattfindende fünftägige Sommerfest, die Féria de Béziers, als Besucher der vielen Programmpunkte wie Stierkampf, Pferdeshow, Flamencotanz, Konzerte und Darbietungen verschiedener Karnevalsgruppen erleben, sondern auch am Stand der Amicale mithelfen, an dem er aufs herzlichste von den Franzosen begrüßt wird.

Die Amicale ist bereits seit 20 Jahren mit ihrem Stand auf dem Fest vertreten und bringt unter anderem mit Cluss Kellerpils, Maultaschen und Wiirsten etwas deutsches Flair auf Béziers Fest der Vielfalt. Zugleich bot das Treffen Gelegenheit, persönlich zu dem großen Jubiläumsfest der Amicale in Heilbronn am 26. September, mit dem der Verein 50 Jahre Städtepartnerschaft und 20 Jahre Vereinsbestehen feiert, einzuladen. Besonders freute sich der Verein, dass das Reiseunternehmen Gross auch zur Féria für alle Béziers-Fans eine Jubiläumsreise durchführte. red